



まきば



本格的な梅雨の季節となりました。

時折見せる晴れ間にはしゃぼん玉をしたり、海に散歩に行き楽しんでます。

今月は、体幹トレーニングや運動遊び、リトミックなど自分の中心（真ん中）を意識する活動やピアノの音を聞きながら即時反応（動く・止まる）などの活動を楽しみました。



作品介绍

放生では、いまアイロンビーズが子どもたちのなかでブームなようです。素敵な作品をたくさん作っているのでご紹介します。



放生からのおしら

7月は、子どもたちの待ちに待った楽しい夏休みがはじまります！放生でも楽しい夏休みをおくれるよういろいろな活動を計画・準備をしておりますが、ご家庭で準備物等忘れ物がないようにご確認をよろしくお願いします。

①準備物につきまして

夏休み期間中の準備物は連絡帳、ラインの方からご連絡いたします。特に準備物等の連絡がないときは『すいとう』『宿題』『筆記用具』『帽子』『タオル』『お弁当』の準備をお願いします。

②お弁当について

保護者の方にとって毎日のお弁当の準備は負担になると考え、放生から福マートにお弁当の注文を行えるようになりました。時期が近づきましたらお便りにてご連絡いたしますので、詳細につきましては今しばらくお待ちください。

「運動会、晴れますように」と願いを込めて、てるてるぼうずを作りました。

放生の玄関を賑やかに飾ってくれています。



☆放課後等デイサービス放生のブログでは、子どもたちの活動の様子を随時更新してます。お手すきの際に、ぜひ覗いてみてください！

URL→[https:// housho .amakusa-web.jp](https://housho.amakusa-web.jp)

